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「ロータリーへ飛び込もう そしてさらにステキなクラブへ」
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第2421回例会 2024-７／23（火）天気（雲）

間木野仁美 副幹事
１．上期会費納入122,500円７月末まで納入お願いします。
２．来週の30日例会は夏祭り家族例会となっております。
３．この後前回に引き続き委員会報告宜しくお願いします。

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM  12：30　石山　祐介 会長 ロータリーソング：「我等の生業」 

会長挨拶 　皆さんこんにちは。今年度の山形南
ロータリークラブのテーマ『ロータリー
へ飛び込もう、そしてさらにステキなク
ラブへ』とさせていただきました。なぜ
このテーマにしたのかは所信表明の際
にさせていただきましたが、山形南ク
ラブの会員の方々は非常に面倒見が良
くて、何事にも協力的で今でも十分素

敵なクラブだと思っております。
　10日ほど前の事ですが、体調の理由で先月退会された青
山治右衛門さんから２冊のロータリー文庫を頂きました。わ
ざわざ会社に届けてくださりました。親子以上に年の離れた
私のような者に気遣ってくれる本当にうれしく、感激する体
験を致しました。退会されても応援してくださる方がいると
いうのは心強くうれしいばかりであります。このように後輩
を気遣ってくださり、仲間を大切にする方々の集まりである

南クラブがさらに素敵になるように楽しい例会づくりをして
いきます。
　話は変わりますが、今週よりパリオリンピックが始まります。
私は小学校時代からテレビでスポーツ観戦をするのが好き
でした。土日の夕方はNHKスポーツ番組、夜はスポーツ
ニュースのはしご、競技のジャンルは問いませんでした。野
球はもちろん、ラグビー、バスケ、柔道、剣道、フェンシング、
アメフトと何でも見てました。ゴルフも見てました。青木功、
尾崎３兄弟、徐阿玉。私の最初のオリンピック観戦は1984
年イーグルサムがマスコットのロサンゼルスオリンピックで
す。カールルイスが４冠達成した大会です。私が印象に残っ
ているのは横四方固めでエジプトのラシュワンを破り悲願の
金メダルを取った柔道の山下泰裕です。ラシュワンが山下
のケガした足を攻めなかったことは日本人の心に響き、今で
も語り草になっております。今後も機会がありましたら私独
自の目線の過去のオリンピック情報を話したいと思います。

　ニコニコBOX　鈴木　孝幸 君
石山　祐介君　橋本さん入会宜しくお願いいたします。
浅野　裕幸君　橋本さん入会宜しくお願いいたします。
松田　勝行君　委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。
髙梨　徹也君　委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。
菊地　賀治君　ガバナー補佐として委員会報告拝聴いたします。
寺﨑　利彦君　委員会報告いたします。先日総務省にそば・うど

ん調査を分ける要望書提出してきました。
間木野仁美君　橋本さんおいで下さりありがとうございました。
武田寿美男君　委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。
稲村　佳宏君　委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。
武田　秀則君　委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。

渡邉　清則君　委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。
本間　安信君　青少年奉仕委員会丹野委員長の代理発表いたします。
鈴木　孝幸君　委員会報告いたします。宜しくお願いいたします。

幹事報告

委員会報告

菊地　賀治ガバナー補佐から
委員会報告の総評。

常務の瀬野です。
私の健康の秘訣は週末のサウナです。
常務の瀬野です。
私の健康の秘訣は週末のサウナです。

瀬野　敏和 会員（入会２年目）
株式会社ジョイン



本日出席・前回修正出席

会員総数
本　　日
前回修正

算出会員数 出席会員数 出席率

他クラブでメーク
アップされた会員

４７名 ２８名

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

ロータリー財団小委員会
委員長　寺﨑　利彦 君　

　山形南ロータリークラブ本年度会長石山祐介会長の方
針に従って、一人年間150ドルをお願いいたします。10月

の例会には皆様各位に募集して、11月の新そば例会には、納付して頂け
ますようよろしくお願いいたします。

職業奉仕小委員会
委員長　髙梨　徹也 君　

　職業奉仕とは『職業の道徳性と品位を高め、その価値
を認めること』が主目的であるといわれております。本年

度の委員会の活動方針は、会長スローガンにあるように「楽しむ」ことを
念頭において職業奉仕の理解に努めます。今年度は地域創成や仕事創
出に取り組んでいる企業の職場訪問や講話を企画し、自己実現を果たせ
る企業作りの一助になれば考えます。
〈活動方針〉
環境問題や高齢化社会における問題に取り組む企業への訪問等

ニコニコBOX小委員会
委員長　鈴木　孝幸 君　

　石山会長のテーマである「ロータリーへ飛び込もう、そ
してさらにステキなクラブへ」の実現へ向け会員皆様の情

報を積極的に調査し、気軽に例会に参加できるように心がけ、多くの皆
様にニコニコしていただけるように取組みながら、クラブの財源確保を
目指したいと思います。どうぞ皆様ご協力よろしくお願いいたします。

社会奉仕小委員会
委員長　渡邉　清則 君　

　2024-2025年度石山会長のテーマである、『ロータ
リーへ飛び込もう、そしてさらにステキなクラブへ』の実

現に向け、ロータリー活動でも重要とされる５大奉仕の１つである「社会
奉仕」の役割を担うべく、下記の活動を計画し展開して参ります。
《活動計画内容》
①ロータリー奉仕デー「それぞれの最上川物語」への参加。
②地区補助金として、秋の交通安全運動期間での「立哨活動」への参加。
③「交通安全関連」または、「環境保全関連」をテーマとした卓話
④「自動車リサイクルセンター」への視察研修
⑤「山形市西公園」清掃活動の実施

国際奉仕小委員会
委員長　稲村　佳宏 君　

石山会長より　DEIの精神の基、クールジャパンの開催
（DEIとは、多様性、公正性、包括性）

　COOL JAPAＮ山形を語るとは山形在住の外国人をゲストにお迎えし
て、いろんな質問をしながらお話をしていただくコーナーです。前回まで、
21ヶ国・30名の方々に参加して頂きました。年々予定表では令和７年２
月４日㈫第一例会が「COOL JAPAＮ山形を語るpart-13」担当例会予定
日です。
　外国人ゲストのご紹介を宜しくお願い致します。

青少年奉仕小委員会
委員　本間　安信 君　

　大きな行事としては、10月27日（予定）に「悪戸いも掘
り例会の実施」であります。保育園児と一緒に伝統野菜

の収穫を通して、地元食材の豊かさ、美味しさを体験してもらいたいと
思っております。
　また、山形ローターアクトクラブと一緒に奉仕活動を行うとともに、
彼らの卓話等を通じて青少年奉仕について考える機会を持ちたいと考え
ています。

ロータリー財団・米山奨学委員会
委員長　武田寿美男 君　

　①月間より早い時期に地区より講師を招いてロータ
リー財団・米山奨学会の理解を深める。特にロータリー

財団への寄付はどんな活動に使われているか。
②両委員会目標寄付に対する対処法は？
○そば例会の出席だけでは少ない。別の機会も作る。
○一人一口だけでなく２口寄付者をつくる。同時に大口寄付のお願い。

中長期検討委員会
委員長　武田　秀則 君　

　昨年に引き続き委員長を仰せつかりました武田です。
この委員会は、相談役のようなもので委員にはベテラン

揃いですので、ロータリークラブについての悩み・不安がありましたら
いつでもご相談ください。
委員会の方針としては
１．クラブの活性化とクラブ運営の源となる財源確保のため、会員増強

のサポート。
２．中長期検討委員による年４回（四半期に１回）例会時に講評。
３．「三ケ年計画」「リーダー育成計画」の提案。
①リーダー育成として５年に１度程度バスト会長から中継ぎとして会長
再登板の検討が必要。
②異業種交流として他クラブへのメイクを奨励。

親睦活動小委員会
委員長　松田　勝行 君　

　会員相互の親睦はもちろんのこと、参加対象となる家
族の記憶にも残る内容、ステキな企画で一年を通して皆

さんをお迎えいたします。
〈活動方針〉
１．会員同士の親睦・友情が一層深められる例会を開催いたします。
２．会員同士の親睦を深め、相互研鑽に繋がる親睦活動を目指します。
３．各委員会との連携を図り、ステキな例会の雰囲気を心がけます。

公共イメージ推進委員会
委員長　間木野仁美 君　

　公共イメージ委員会は、ロータリークラブの公共イメー
ジを向上させるための活動を行う組織です。この委員会

は、会報・史料小委員会、雑誌・広報小委員会の２つの委員会から成り立っ
ており、広報活動や情報発信を通してロータリークラブの価値や活動を
広く知らしめることを目指しています。具体的な活動としては、ロータリー
クラブの活動報告の発信やメディアへの情報提供、ウェブサイトやソー
シャルメディアを活用した情報発信などが挙げられます。さらに、地域
のイベントや活動に参加し、ロータリークラブの存在を積極的にアピー
ルすることも行われます。また、ロータリークラブメンバーの意識向上
のための様々な活動を行っていますが、その活動や価値が広く知られる
ことで、より多くの人々が関心を持ち、参加する機会が生まれます。公
共イメージ推進委員会は、そのための重要な役割を果たしています。「メ
ンバー全員で、ロータリーに飛び込みましょう」そして、さらにステキな
山形南ロータリークラブに発展させていきましょう。

常任委員会及び小委員長発表


